

Pastor busca plaza para los Juegos



AL CÉSAR LO QUE ES DEL CÉSAR.

Copa del Rey p 10



La suerte desaira al Real Madrid

Símbolos p 05

El himno, otra vez sin letra

El Comité Olímpico Español reconoció ayer que el himno nacional creado por el ciudadrealeño Paulino Cubero ha provocado rechazo social y retiró la propuesta. La decisión no sentó nada bien a su creador, que aseguró que la rectificación muestra "las miserias de la patria", ni al alcalde de su localidad natal, Granátula de Calatrava, que considera que la letra describe al país "de una forma neutral".

Juicio de Argés p 04

La fiscal no se cree el pánico de Emiliana

Francia p 06



Sarkozy, el político que mejor (se) vende

El PP descubre sus cartas de cara al 9-M

El partido de Rajoy renueva a sus cabezas de lista en la región

Arturo García Tizón, Carlos Cotillas, José Ignacio Echániz, María Jesús Bonilla y Sixto González, 'números 1' del PP en sus respectivas provincias.

Los comités electorales del Partido Popular en cada una de las cinco provincias castellano-man-

chegas decidieron ayer el nombre de los candidatos que propondrán hoy al comité electoral nacional, encargado de refrendarlos.

Así, Arturo García Tizón tratará de que José Bono no se lleve el sexto escaño que gana la provincia de Toledo y Carlos Cotillas

21 años después

José Bono y Arturo García-Tizón volverán a enfrentarse en las urnas 21 años después de los comicios autonómicos de 1987, cuando Bono obtuvo su segunda mayoría absoluta.

disputará a Clementina Díaz de Baldeón el quinto diputado de la provincia de Ciudad Real. José Ignacio Echániz se enfrentará a Jesús Alique en Guadalajara y María Jesús Bonilla a Luis Carlos Sahuquillo en Cuenca. En Albacete, duelo entre Sixto González y Manuel Pérez Castell. P 02



El alcalde lamenta la decisión de Rajoy.

Gallardón se siente "triste" y "derrotado"

ELECCIONES. Con el ánimo abatido, Alberto Ruiz-Gallardón compareció ayer, tras la decisión de Rajoy de no incluirle en las listas electorales, como un hombre "derrotado", según sus propias palabras. El regidor madrileño declaró sentir mucha tristeza tras "30 años en la política", aunque ni confirmó ni desmintió que vaya a retirarse: sólo indicó que tras los comicios del 9 de marzo abrirá "un proceso de reflexión" para decidir si abandona o no. P 05



El ministro de Industria, Joan Clos, y el presidente castellano-mancheño, José María Barreda, -acompañado por la diputada Clementina Díez de Baldeón-inauguraron ayer el Parque Minero de Almadén, en la provincia de Ciudad Real.

Almadén sale de las tinieblas

INDUSTRIA. El Parque Minero de Almadén -inaugurado simbólicamente por el presidente Barreda y el ministro Clos- se convertirá en la joya de la corona del ambi-

cioso plan de reindustrialización dotado con 54 millones de euros y que pretende reflotar la comarca de Almadén, una zona en regresión tras el cese de la activi-

dad minera. Esta iniciativa incluye proyectos de energía solar para la producción de 250 megavatios y la rehabilitación de la mina para atraer al turista. P 03

Este viernes

EuroBote

Un único acertante puede ganar

55 millones de €

Loterías y Apuestas del Estado

EuroMillones